

HIGHLAND CATTLE NEWSLETTER



VDHC Landesgruppe Bayern

Nr. 1

Ausgabe Feb/2020

Maria Eichstetter

Landessprecherin VDHC Bayern

mariaeichstetter@web.de

+49 152 55775410

Joe Engelhardt

Beirat

Joe.engelhardt@benugo.de

+49 171 9269670

Nikolaus Lefin

Beirat

info@rottaler-hochlandhof.de

+49 1525 2790750

Sehr geehrte Hochlandrinderzüchter und -züchterinnen,

Am vergangen Sonntag fand in der Nähe von Wolnzach der Neujahrsempfang und die Mitgliederversammlung des VDHC Landesgruppe Bayern statt.

Unser langjähriger Landessprecher Claus Klose hat sich aus der Verbandsarbeit des VDHC zurückgezogen. Er wurde durch einen kleinen Rückblick auf seine 22 jährige Tätigkeit und einen Geschenkkorb der Hofdestille Rauhbühl geehrt. Folglich kam es zu Neuwahlen für den Landessprecher und einen weiteren Beirat.

Hiermit darf ich mich Ihnen als neue Landessprecherin vorstellen, zusätzlicher Beirat ist Klaus Lefin.

Nach den Wahlen übergab mir Claus Klose unmittelbar die Leitung der Veranstaltung.

Die wichtigsten Punkte für das kommende Jahr möchten wir Ihnen hiermit kurz vorstellen:

Unter Berücksichtigung der Wünsche der anwesenden Züchter planen wir für 2020 folgende Veranstaltungen:

- Züchterstammtisch bei Sepp Eham im Landkreis Miesbach, Oberbayern
- Züchterstammtisch bei der Frankwald Hochlandrinderzucht in Tettau im Landkreis Kronach, Oberfranken unter der Leitung von Thomas Schmitt
- Tierbewertungsseminar durch einen fachlich versierten Zuchtleiter auf dem Betrieb Eichstetter im Landkreis Kelheim, Niederbayern
- Filmabend mit einer englisch/gälisch- sprachigen Dokumentation über die berühmte Ardbhan-Herde auf North-Uist (Filmdauer: 75 min)

→ Die Terminplanung haben wir zu diesem Zeitpunkt noch nicht abgeschlossen und wird Ihnen noch bekanntgegeben!

Auch eine mehrtägige Züchterfahrt wurde erwähnt, darüber könnten wir beim nächsten Treffen noch weiter diskutieren!

Ein wichtiger Termin für den Fleischrinderverband Bayern FVB ist in diesem Jahr das Zentrallandwirtschaftsfest in München! Auf Antrag von Claus Klose wurde die finanzielle Unterstützung des VDHCs bei dieser Veranstaltung bestätigt. Alle motivierten VDHC- Mitglieder, die bereit sind den FVB und den VDHC durch Standbetreuung auf dem ZLF zu unterstützen, sollen ein Entgelt von circa 40 € pro Tag erhalten.

Artgerecht halten - stressfrei schlachten, das wollen alle Hochlandrinderzüchter, die auch Fleisch vermarkten. Monika Marke-Heiduck gab hierzu einen Einblick in ihren Betrieb und berichtete über den Weideschuss.

Am kommenden Wochenende findet die VDHC-Beiratssitzung in Hessen statt. Joe, Klaus und ich werden dabei sein und im nächsten Newsletter über die Veranstaltung berichten.

Als neue Landessprecherin wünsche ich mir eine gute und enge Zusammenarbeit mit dem FVB, unserem Zuchtverband in Bayern. Da ja viele von uns in beiden Organisationen Mitglied sind bietet sich das auch an. Jahrelang war Claus Klose in Personalunion Landessprecher VDHC und Rassevertreter FVB, nun möchte er sich mehr auf die Rassevertretung des FVB konzentrieren. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit und die Informationen über die Umsetzung von Bewertungs - und Körperverfahren bei unseren Hochlandrindern.

Fragen, Wünsche, Anregungen?

Zögert nicht und schreibt uns an!

Wir haben uns Kommunikation und Informationsfluss auf die Fahnen geschrieben!

Herzlichst grüßt Euch

Maria Eichstetter mit Joe Engelhardt und Klaus Lefin



Gruppenfoto vom Neujahrsempfang am 9.2.2020, 2. Reihe von rechts: Maria Eichstetter, Nikolaus Lefin, dazwischen Claus Klose, ehemaliger Landessprecher